

# **Manifestantes exigieron a Boric romper relaciones con Israel**

Miles de santiaguinos se sumaron a la movilización global en favor de Palestina, en medio del aniversario de la ofensiva israelí en la franja de Gaza. Los manifestantes pidieron al gobierno de Gabriel Boric romper relaciones diplomáticas con Israel.

La marcha comenzó en Centro Cultural Gabriela Mistral (Gam) y se extendió hasta las proximidades del Palacio de La Moneda. Fue convocada por la comunidad palestina en Chile y reunió a varios miles de personas.